
令和２年度 第１回学校評議員会 会議録 

 

１ 日時・場所  令和２年７月７日（火）１５：３０～１６：３５ 応接室 

 

２ 出 席 者  学校評議員４名、校長、教頭（3）、事務部長、主幹教諭、教務主任 

 

３ 主な内容 

（１）学校からの説明 

 ◯令和元年度学校評価について ①自己評価（活動報告） 

 ◯令和２年度学校評価について ①自己評価（活動計画） ②学校評価関係年間計画 

 ◯本年度の取組について    ①全日制  ②定時制  ③施設、設備等 

 

（２）学校評議員からの質問・意見等 

（評議員）多度津高校との交流活動が中止になってこちらとしても残念。高校の場合は授業時間を

いかに回復するかが大きな問題だと思うが、どのようにするのか。 

（学校）学校行事を見直した。修学旅行以外の行事をほぼすべて中止することで、失われた授業

時間をほぼ補えた。結果として、夏休みは１ヶ月確保でき、部活動が盛んな本校としては、

部員に精一杯活動してほしいと考えている。 

（評議員）学校活動再開に伴って、JR でも高校生が通学しだして賑わいがもどってきた。今後は、

県境を越える行き来も増え、都会へ出張する方たちと同じ車内に乗り合わせることもでてく

る。車内でのマスクの着用やおしゃべり、つり革等の使用について、よりいっそう注意して

ほしい。 

（学校）校内でも、大声で話したりする姿が見受けられる。少し気が緩んでいくところもあると

思われるので、引き続き指導していきたい。 

（評議員）本校では、企業から web 面接や web によるオープンキャンパスの要望がでてきている。

多度津高校では、ネットを使用した授業や就職活動にどのように対応しているのか。 

（学校）授業については、wi-fi環境を構築している段階。3年電気科を中心に、保護者の了解を

とって、実際に授業をやってみようかというところ。もし臨時休業となったら 2 週間という

方針が出ているので、早急に対応したいと考えている。就職については、全体の日程が一ヶ

月後ろにずれたこともあり、現段階で特に問題はない。 

（評議員）以前に比べて、生徒は素直になったと感じているが、交通マナーが目にあまる時がある。

場所で言うと、堀江キャンパスと栄町キャンパスを結ぶ南北の道路。指導してほしい。 

（学校）具体的な場所を指摘していただいてありがたい。交通指導については学校として力を入

れているが、十分ではなく反省している。堀江キャンパスは、現在、主に部活動で使用して

いる。関係部活動の顧問に周知して、指導していきたい。 

（以上） 


